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Anfrage: Situation und weiteres Vorgehen bezüglich Informatik Zusammenarbeit Aarau Baden 

Am 30. August informierte der Stadtrat von Baden, dass Stefan Ramisch, der Leiter der gemeinsamen 

Informatik Abteilung von Baden und Aarau gekündet hat. Darauf wurde publik, dass der 

Stellvertreter von Stefan Ramisch, Adrian Gloor, ebenfalls gekündet hat. Seit dem 2. September hat 

die Firma BSG aus St. Gallen interimistisch die Leitung der Informatikabteilung übernommen. 

Der Einwohnerrat hat am 28. August 2018 einer Zusammenlegung nur ganz knapp mit 23 zu 20 

Stimmen zugestimmt. Der Einwohnerrat hat dabei die Zusammenlegung sehr kritisch beurteilt und 

insbesondere darauf hingewiesen, dass die potentiellen Ersparnisse in keinem Verhältnis zu den 

Risiken stehen Die Zustimmung kam schlussendlich knapp zu Stande, auch weil vereinbart wurde, 

dass die Einsparungen beim 2.9 Millionen Budget in der laufenden Legislatur 15% betragen sollen. 

In diesen Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie hoch werden die Zusatzkosten auf Grund der Personalwechsel und der Interimslösung 
mit der BSG aus St. Gallen sein? 

2. Ab wann können die geplanten Einsparungen von 15% realisiert werden? 

3. Welches sind die organisatorischen und kulturellen Gründe für die beiden Kündigungen? 

4. Kann sich der Stadtrat auf Grund der gemachten Erfahrungen vorstellen, den umstrittenen 

Entscheid noch einmal zu hinterfragen? 

5. Wäre es für den Stadtrat nicht attraktiver, wenn diese Stellen in der Region Baden bleiben 

würden, sei dies in einem öffentlichen-rechtlichen Gebilde oder in Formeiner Auslagerung 
an einen privaten Anbieter? 

Ich bedanke mich für die Beantwortung der Fragen 

Gii von Planta / 

Frtionspräsident glp Baden 
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